

Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac

ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN, ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

Dimanche 19 Décembre 2010
4^e Dimanche de l'AVENT (Année A)

Samedi 18 Décembre messe à 18h à CREON

Dimanche 17 Décembre messe à 10h30 à Parleboscq.
et le midi repas de l'Age d'Or à Labastide. Joyeuses agapes !

Toute messe est prière « avec et pour l'Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd'hui et durant les jours prochains, nous prions pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Père Bernard MARIE, Familles VAYSSE et HERMANTIER (Joseph, Lucien, André et Pierrette),
Thierry MOUCHAN, Famille BERNOS, Robert DUSSANS.

La demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite **8 jours avant** à Aline EXPERT (tél 05 58 44 68 60) pour le jeudi soir dernier délai.

Mercredi à 17h messe à la Maison de Retraite de LABASTIDE D'ARMAGNAC

Vendredi à 17h messe à la Maison de Retraite de GABARRET

Avis et Rendez-vous

■ **Célébrations communautaires du pardon** avec les prêtres du Pays Albret-Armagnac
Mercredi 15 Décembre à 19h, église de **Villeneuve de Marsan**

Jeudi 16 Décembre à 19h, église de **Roquefort**

Vendredi 17 Décembre à 19h, église de **Créon d'Armagnac**

Mercredi 15 Décembre à 10h à la **Maison St Louis**, les enfants de CM1 et CM2 auront leur propre fête du pardon.

■ Vendredi 17 Décembre à 9h30 à l'église de Gabarret une **célébration de Noël** réunira enfants du primaire et jeunes du Collège de St Jean Bosco.

■ Secteur Albret-Armagnac – **Hospitalité Landaise de ND de Lourdes**

« Les responsables du Secteur sont heureux de vous inviter à l'Arbre de Noël 2010 le Dimanche 12 Décembre à Lencouacq.
A bientôt »

■ **Voici des dates attendues en 2011 :**
qu'on se le dise !

Célébration de la 1^{ère} Communion :

Ascension 2011 à 10h30 à Gabarret. Vu le nombre d'enfants concernés n'est fixée qu'une seule date.

Profession de Foi

le jour de Pâques, le Dimanche 24 Avril 2011 à 10h30 à Gabarret.

Sacrement de Confirmation

pour les jeunes **le Dimanche 26 Juin 2011** à Villeneuve de Marsan.

■ Merci aux bénévoles qui font parvenir la feuille paroissiale aux résidents des Maisons de Retraite de Labastide et de Gabarret, et à d'autres personnes seules, âgées, isolées.

ATTENTION ! Dernière minute

Le chauffage de l'église de Labastide étant en panne momentanément, la veillée de Noël aura lieu à 22h à St Justin et la préparation de cette veillée aura lieu le 20 Décembre à 14h30 toujours à St Justin.

Bonne Semaine !

« Pour préparer Noël, il est encore temps de produire des fruits de conversion ».

Site Internet de la Paroisse Notre Dame du Bas-Armagnac : <http://ndba40.cef.fr/>.

Evangile

Du fond de sa prison de Machéronte, Jean s'interroge. Ses doutes permettent d'éclairer le rôle du Messie. L'épisode se passe dans une des bourgades de Galilée.

Evangile selon saint Matthieu 11, 2-11

Jean le Baptiste, dans sa prison, avait appris ce que faisait le Christ. Il lui envoya demander par ses disciples :

« Es-tu celui qui doit venir, ou devons-nous en attendre un autre ? » Jésus leur répondit : « Allez rapporter à Jean ce que vous entendez et voyez : les aveugles voient, les boiteux marchent, les lépreux sont purifiés, les sourds entendent, les morts ressuscitent, et la Bonne Nouvelle est annoncée aux pauvres. Heureux celui qui ne tombera pas à cause de moi ! »

Tandis que les envoyés de Jean se retiraient, Jésus se mit à dire aux foules à propos de Jean :

« Qu'êtes-vous allés voir au désert ? un roseau agité par le vent ?...Alors, qu'êtes-vous donc allés voir ? un homme aux vêtements luxueux ? Mais ceux qui portent de tels vêtements vivent dans les palais des rois. Qu'êtes-vous donc allés voir ? un prophète ? Oui, je vous le dis, et bien plus qu'un prophète. C'est de lui qu'il est écrit : Voici que j'envoie mon messenger en avant de toi, pour qu'il prépare le chemin devant toi. Amen, je vous le dis : Parmi les hommes, il n'en a pas existé de plus grand que Jean Baptiste ; et cependant le plus petit dans le Royaume des cieux est plus grand que lui. »



Es-tu Celui qui doit venir ?

Jean-Baptiste, porte-parole du peuple d'Israël, croyait savoir ce que devait être le Messie à venir. Il se trompait : le Christ ne serait pas le lieutenant de la colère de Dieu, celui qui allait mettre de l'ordre, par le feu si nécessaire !

Nous commençons à comprendre que Jésus n'a pas partie liée avec les puissants de ce monde, avec ceux qui se croient supérieurs, avec les donneurs de leçon, avec ceux qui parlent de Dieu comme s'ils avaient reçu ses confidences la veille au soir !

Mais, Dieu, qu'il est difficile de croire au Créateur et d'accepter qu'il ne condamne pas, qu'il n'exclue personne, qu'il veuille « que tous les hommes soient sauvés », par l'amour, non par le rite !

Heureux celui qui ne tombera pas à cause de moi !

Il est donc vraiment difficile de croire en un Dieu humble...Comme s'il cessait de nous protéger et, du coup, comme s'il était impuissant. Nous constatons pourtant que, si Dieu ne supprime ni le mal ni les malfaisants, il nous accompagne dans notre lutte contre le péché du monde.

Le plus petit dans le Royaume des Cieux

C'est l'enfant, le « petit personnel », la vieille dame généreuse....

Psaume 71

Dieu, donne au roi ton jugement,
Donne-lui ta justice !
Qu'il dirige ton peuple avec justice,
Qu'il fasse droit aux plus démunis !

Alors fleurira la justice,
Et une grande paix jusqu'à la fin des temps !
Il dirigera jusqu'aux confins de la terre,
Et de la mer à la mer, et d'un pôle à l'autre.

Il apportera la délivrance
Au malheureux qui crie à l'aide,
au petit sans appui.
Il se fera compatissant au faible et à l'infortuné,
Et les sauvera de la violence et de l'oppression.

Que soit béni son nom à jamais,
Qu'à jamais sous le soleil on proclame
son nom !
En lui, que soient bénies toutes les familles
de la terre,
Que toutes les nations le disent bienheureux.